

Fecha: 09-08-2024

Medio: La Estrella de Quillota Supl.: La Estrella de Quillota Tipo: Noticia general

Título: La Ligua: con éxito culmina ciclo de cine chileno dedicado a personas mayores

Pág.: 17 Cm2: 484,5 VPE: \$588.211 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

No Definida

CULTURA URBANA

La Ligua: con éxito culmina ciclo de cine chileno dedicado a personas mayores

Ayer estuvo presente en la última jornada la actriz Catalina Saavedra, protagonista de la película "La Nana", filme que se proyectó en el Centro Cívico de la comuna,

Redacción La Estrella Quillota-Petorca

ras tres exitosas exhibiciones, el Centro Cultural Quilpué Audiovisual, en colaboración con la municipalidad de La Ligua cluminó el Ciclo de Cine Chileno dirigido a las personas mayores y al público general.

Al respecto, Alexis Sánchez, Coordinador y productor general expresó que "el público ha sido súper agradecido con la posibilidad de ver películas, afirmando que salir de casa y tener este tipo de panoramas es muy gratificante para ellos. Y eso nos deja muy felices como centro cultural, porque se cumple el objetivo de que la gente disfrute y se acerque al cine chileno".

LA NANA

Ayer fue la última actividad en el Centro Cívico de La Ligua, donde se proyectó "La Nana" del director Sebastián Silva. La entrada fue completamente liberada y hubo palomitas de maíz gratis para los y las asistentes.

La película cumple 15 años desde su estreno y ya



CENTENARES DE ADULTOS MAYORES DISFRUTARON CON LAS PELÍCULAS EXHIBIDAS.

es un clásico de nuestro cine, protagonizada por Catalina Saavedra, Anita Reeves y Mariana Loyola.

Para celebrar tan importante ocasión, ayer se contó con la presencia de la actriz protagónica, Catalina Saavedra quien conversó con los y las asistentes a la función.

"La Nana" narra la historia de Raquel, una mujer agria e introvertida que lleva 23 años trabajando como sirvienta para la familia Valdés. Un día, la patrona decide emplear a otra mujer para tener más ayuda en la casa, lo que hace cuestionar el vínculo que Raquel tiene con la que considera su familia.

La iniciativa fue financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras y cuenta con la colaboración de la Municipalidad de La Ligua y el Centro de Formación Técnica de la PUCV.

El Centro Cultural Quilpué Audiovisual forma parte del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colabora-



EN EL CENTRO CÍVICO SE REALIZARON LAS EXHIBICIONES.

EN QUILLOTA

La comedia "Historia y geografía" se exhibió en Quillota tras exitosas 15 semanas en cartelera. La película fue proyectada gracias al Centro Cultural Quilpué Audiovisual en colaboración con el Departamento de Cultura de la Municipalidad de Quillota.

doras del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que busca fortalecer y dar continuidad a instituciones y organizaciones culturales de derecho privado y sin fines de lucro. Este programa además es parte del Sistema de Financiamiento a Organizaciones e Infraestructura Cultural del Ministerio de las Culturas, las Artes y el

Patrimonio que integra, articula y coordina de forma transversal los planes, programas y fondos orientados al fomento y apoyo de las organizaciones, de la infraestructura cultural, y de la mediación artística. Todo esto con una vocación descentralizada, mecanismos participativos, y la promoción de la creación de redes y asociaciones. O

CEDID

Juan La Calara calabra al Día da la